

2013 - Bourse d'études Luc Lacourcière



La bourse d'études Luc Lacourcière, décernée par l'Association Canadienne d'Ethnologie et de Folklore, récompense chaque année une étudiante ou un étudiant membre de l'ACEF qui a fait preuve d'excellence en ethnologie ou études du folklore, qui a complété sa première année d'études supérieures dans une université canadienne et qui est toujours inscrit aux études dans cette discipline.

Mathilde Lamothe, doctorante en cotutelle internationale de thèse entre l'Université de Pau et des Pays de l'Adour (laboratoire ITEM EA 3002) en France et l'Université Laval au Québec, Canada (CELAT), est la récipiendaire de la bourse d'études Luc Lacourcière en 2013. Elle a reçu ce prix à l'issue de son séjour universitaire à l'Université Laval, dans le cadre de ses travaux de recherche comparatifs en ethnologie/anthropologie avec une thèse portant sur : « De la neige à la terre battue : approche comparative ethnologique de pratiques sportives - raquettes à neige au Québec et quilles de 9 en France - au prisme du patrimoine culturel immatériel ».